

## Müllsammelaktion des BUND und Nordhorn Nachhaltig mit Kindern der Montessori-Schule Nordhorn

In einer gemeinsamen Aktion der Initiative Nordhorn Nachhaltig und der Kreisgruppe des BUND, der Unterstützung der Stadt Nordhorn, die das nötige Handwerkszeug bereitstellte, sowie der Rektorin Frau ten Brink, konnten am Freitag, den 18.3.2022, an den beiden Standorten der Maria-Montessori-Schule insgesamt 108 kg Müll gesammelt werden.

Am Gildkamp gab es nach der Sammelaktion ein Picknick im Stadtpark zur Belohnung. Frau Wibke Wiegand vom BUND und Frau Christiane de Boer von Nordhorn Nachhaltig gaben den Kindern Informationen über ihre Initiativen und händigten ihnen Info-Material aus.

In diesem Jahr wurde die Aktion erstmals mit einem Sponsoring verbunden: Eltern, Großeltern, Nachbarn und Verwandte wurden gebeten, pro gesammeltem Kilo Müll einen gewissen Geldbetrag zu spenden. Durch die tolle Unterstützung aller Beteiligten konnten insgesamt 4.264,39€ gesammelt werden, die der Ukraine-Sammlung von UNICEF, dem Kinderhilfswerk der Vereinten Nationen, gespendet werden. Bereits im Vorfeld der Aktion wurde Kontakt zu UNICEF aufgenommen, um Mitarbeiter\*innen von UNICEF in die Schule einzuladen und sie als Expert\*innen befragen zu können: Wo landen die Spenden? Wie wird den ukrainischen Kindern geholfen? Was tut das Kinderhilfswerk der Vereinten Nationen noch, welche weiteren Projekte gibt es?

So wurde deutlich:

Wenn viele kleine Menschen an vielen kleinen Orten viele kleine Schritte tun, dann können sie tatsächlich etwas bewirken.



6 Personen mit den Müllsäcken, die vom BUND und Nordhorn Nachhaltig am Alten Friedhof Gildkamp Müll gesammelt wurden.



Müllsäcke, die die Kinder von der Montessori - Schule (Standort Gildkamp) gesammelt haben.